

# Buku Misteri Shalat Subuh Toko Buku Online

The Qiraah Code **Merajut Cinta Benang Perkawinan Menyikapi Rahasia Keutamaan dan Keistimewaan Shalat Subuh** Rahasia Terkabulnya Doa Fakta & Keajaiban Shalat Subuh Misteri Dahsyatnya Gerakan Shalat **Jangan Sekali-kali Lalaikan Shalat Pejuang Subuh Bergelar Haji tanpa ke Makkah Mengungkap Rahasia Shalat Para Nabi** **Rahasia Berdoa Ketika Subuh** Misteri di Balik Penamaan Ayat-ayat dan Surat dalam al-Qur'an **Pendekar Shubuh Shalat-shalat Sunah Penarik Rezeki** Misteri Jodoh **Sumantri Ngenger Cakramanggilingan Berhaji bagi yang Tak Mampu** Misteri Mukjizat Makkah & Madinah **Misteri Bidadari Surga** Perbaiki Shalatmu agar Allah Perbaiki Hidupmu **Misteri Cinta Dibalik Pallumara** Misteri Dzikir Hasbunallah Wa Ni'mal Wakil **KKPK** **Misteri Cermin Pengisap rahasia rezeki dan misteri mati** **MISTERI KAMPUNG MISTIS** Misteri Pasukan Cambyses **Misteri Alam Malaikat Hari-Hari di Sukamiskin** **Jadi Dai itu Mudah 7 Sunah Harian Nabi SAW. DTC -** Misteri Hantu di Persimpangan Misteri Lisan Misteri Pembunuh 3 Khalifah Misteri Potensi Gaib Manusia Ramayana **Fiqih Falakiyah Matematika Pahala** **Pilar-Pular Surga** Sunnah-sunnah Rasul yang Wajib Kamu Tahu

Recognizing the artifice ways to acquire this books **Buku Misteri Shalat Subuh Toko Buku Online** is additionally useful. You have remained in right site to start getting this info. get the Buku Misteri Shalat Subuh Toko Buku Online associate that we have the funds for here and check out the link.

You could purchase guide Buku Misteri Shalat Subuh Toko Buku Online or acquire it as soon as feasible. You could quickly download this Buku Misteri Shalat Subuh Toko Buku Online after getting deal. So, bearing in mind you require the book swiftly, you can straight acquire it. Its so definitely simple and hence fats, isnt it? You have to favor to in this way of being

Perbaiki Shalatmu agar Allah Perbaiki Hidupmu Apr 18 2021 Sungguh celaka jika amalan shalat kita selama ini persis sebagaimana disebutkan hadis di atas. Namun faktanya, masih banyak dari kita yang mengerjakan shalat sekadar untuk menggugurkan kewajiban, tidak di awal waktu, tidak berjemaah (bagi laki-laki), tidak khusyuk, tidak memahami setiap bacaan shalat, dan selalu tergesa-gesa saat mengerjakannya. Jika masih seperti ini, yakin shalat kita akan diterima Allah? Buku ini menawarkan kiat praktis agar kita dapat memperbaiki kualitas shalat kita. Penulis membimbing kita untuk memahami kedalaman makna dan filosofi shalat, memahami dan meresapi setiap bacaan dalam shalat, dan memperbaiki

setiap gerakan shalat yang kita lakukan. Dengan memperbaiki ini semua, shalat khusyuk akan mudah kita raih. Jika kualitas shalat kita telah baik, maka yakinlah, Allah akan memperbaiki kehidupan kita. Insya Allah. Buku persembahan penerbit WahyuQolbu Bergelar Haji tanpa ke Makkah Apr 30 2022 Ketika orang-orang kaya bersuka cita memenuhi panggilan Allah untuk menghadiri acara ritual tahunan di Makkah dan Madinah, pada saat itu juga jutaan kaum muslim yang dhu'afa meneteskan air mata. Mereka hanya mampu berdoa, semoga suatu waktu takdir akan membawa mereka ke sana. Nah, buku ini menghimpun tanggapan-tanggapan Rasulullah terkait kecemburuan kaum dhu'afa terhadap kaum berharta, yang berkaitan dengan

ketidakmampuan mereka untuk berhaji dan berumrah. Rasulullah mengeluarkan kebijakan-kebijakan yang mengangkat derajat kehormatan kaum dhu'afa, sekaligus menyatakan secara tegas bahwa banyak jalan menuju Makkah. Buku ini disusun secara ilmiah berdasarkan sumber-sumber otoritatif dan representatif dari khazanah kitab klasik (salaf) dan kitab modern (khalaf) para ulama. Ini adalah buku langka dan wajib dibaca oleh umat Islam di Indonesia.

**Jadi Dai itu Mudah** Jul 10 2020 Sesungguhnya menjadi Da`i dengan berdakwah (menyeru umat manusia) adalah jalannya para Nabi dan Rasul serta pengikut-pengikut mereka. Menjadi Da`i adalah tugas mulia dalam menyampaikan amar ma`ruf (mengajak kepada kebaikan) dan nahi munkar (mencegah kemunkaran) sebagaimana para Nabi dan Rasul dalam membimbing umatnya. Allah berfirman, Dan tiadalah Kami mengutus kamu (Muhammad), melainkan untuk (menjadi) rahmat bagi semesta alam. (An-Ambiyaa [21]: ayat 107) Demikian juga, dakwah adalah sebaik-baik ucapan dan hanya karena izin Allah Swt, maka seseorang dimudahkan dalam menyeru agama Allah sebagai seorang Da`i.

Mengungkap Rahasia Shalat Para Nabi Mar 30 2022

**Fiqh Falakiyah** Dec 03 2019 Syariat Islam adalah tuntunan ajaran Islam dalam semua aspek kehidupan. Al-Qur'an adalah kalamullah yang diturunkan oleh Allah Ta'ala kepada Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wasallam melalui malaikat Jibril untuk disampaikan kepada umat manusia, guna menjadi pedoman bagi kehidupan. Begitu juga dengan As Sunnah adalah perkataan, perbuatan dan taqirnya Nabi Muhammad Shallallahu 'alaihi wasallam yang diriwayatkan oleh sahabat dan disampaikan kepada generasi selanjutnya, untuk dipedomani dan dilaksanakan dalam kehidupan. Dalam perjalanan sejarah, kedua sumber ajaran ini telah dipahami oleh umat Islam sesuai dengan konteks yang ada, sehingga melahirkan ilmu-ilmu keislaman, seperti ilmu tauhid, ilmu fiqh dan ilmu tasawuf. Keberadaan ilmu ini amat penting bagi umat Islam dalam menjalankan pesan-pesan al Qur'an dan as Sunnah di era kita sekarang.

**Misteri Mukjizat Makkah & Madinah** Jun 20 2021 Tidak banyak yang

tahu, bahwa kota Makkah dan Madinah menyimpan banyak keajaiban dan mukjizat yang Maha Dahsyat. Dimana kota suci umat Islam dari penjuru dunia seperti membuka kebenaran dan keagungan Ilahi. Penyusunan buku ini ditujukan sebagai membuka wawasan baru mengenai Tanah Suci. Bahwa banyak fakta-fakta Nyata, Baru, Unik dan Fenomenal yang patut kita dan anak cucu kita ketahui tentang kota Kiblat Muslim Dunia itu. Buku terbitan PUBLISHING LANGIT ini disusun dengan kelengkapan yang sangat detail, berbeda dengan buku-buku lainnya yang sejenis. Dimana Kedahsyatan dan Mukjizat mencapai 21 Fenomenal. Maka tidak salah kalau buku ini bukan hanya dijadikan bacaan semata, tapi juga sebagai koleksi lemari pribadi Anda yang bisa dibaca siapa saja dan kapan saja terkait Kedahsyatan Tanah Suci Makkah dan Madinah. -Lembar Langit Indonesia Group- *Misteri Pasukan Cambyses* Oct 13 2020 SINOPSIS Pada 523 SM, Kaisar Cambyses, penguasa Persia yang menaklukkan banyak negeri, mengirim pasukan melintasi Gurun Barat, Mesir, untuk menghancurkan peramalan di Oasis Siwa. Pasukan tersebut tak pernah tiba di sana. Konon, 50.000 tentara lengkap dengan peralatan perangnya itu diterjang badai pasir dan lenyap tak ketahuan jejaknya. Dua setengah milenium kemudian, serangkaian pembunuhan misterius terjadi di Mesir: seonggok mayat termutilasi di tepian Sungai Nil di Luxor; seorang pedagang barang antik dibunuh secara biadab di dalam tokonya di Kairo; dan seorang arkeolog Inggris tewas di lokasi penggalian kuno di Saqqara. Kejadian tersebut tampak tak berkaitan satu sama lain. Tetapi, Inspektur Yusuf Khalifa dari kepolisian Luxor memendam curiga. Begitu juga putri sang arkeolog, ahli zoologi di Inggris. Mereka lalu melakukan penyelidikan guna mengungkap misteri di balik peristiwa tersebut. Setelah menemukan kepingan hieroglif yang aneh, mereka pun mendapati petunjuk penting. Akankah kejadian-kejadian misterius itu terungkap? Menelusuri lorong gelap misteri padang pasir, diperkaya dengan pengetahuan arkeologis yang eksotis, dan diramu dengan plot maju-mundur yang bertarik ulur, novel thriller ini menyeret kita ke dalam petualangan misteri Mesir kuno yang mencekam, mendebarkan, dan memacu adrenalin; sebuah cerita memukau yang sinematis. ENDORSEMENT "Petualangan yang dahsyat.

Novel bagus yang ditulis dengan penuh kemampuan.” —Valerio Massimo Manfredi “Serumit lorong-lorong kaca, semencekam ancaman kematian.” —Kirkus Review “Memacu adrenalin. ... Anda merasa seolah sedang menaiki rollercoaster, berada di dalam perpustakaan dan di saat bersamaan tenggelam ke dalam Sungai Nil.” —Crime Time “Sebuah thriller yang keras, terkadang brutal, namun selalu mengasyikkan. Sussman sangat mengenal Mesir, di masa lalu dan masa kini.” —Dr. Barbara Mertz, arkeolog “Novel ini kian menambah genre misteri Mesir kuno. ... Karena Sussman pernah melakukan penggalian di Mesir, kita memercayai detail latar ceritanya.” —Publishers Weekly

*Misteri Dahsyatnya Gerakan Shalat* Aug 03 2022 Shalat adalah hadiah Allah untuk kita. Karena itu, dibalik shalat terdapat begitu banyak karunia tersembunyi yang siap diberikan kepada kita. Benar, semua bagian yang ada dalam shalat kita menyimpan rahasia yang hanya tersingkap jika kita mengerjakan dengan sebenarnya. Setiap bacaan yang kita baca dalam shalat punya rahasia dan karunia tersembunyi untuk kita. Termasuk pula gerakan-gerakan yang kita kerjakan dalam prosesi shalat sejak mulai dari bersuci hingga selesai menunaikannya. Yang ternyata bukanlah hanya sekedar bacaan dan gerakan begitu saja, semuanya adalah gerakan penuh hikmah dan mempunyai khasiat yang berguna buat kita. Sebuah buku islami dari penerbit Tuhfa Media (Mirqat Group)

**Misteri Alam Malaikat** Sep 11 2020 Para ulama berbeda pendapat mengenai perbedaan keutamaan di antara para malaikat dan manusia, begitu pula pendapat mengenai diutusnya para malaikat kepada Nabi Shalallahu 'Alaihi Wa Sallam . Ada malaikat-malaikat utusan yang diutus Allah kepada siapa saja di antara manusia yang dikehendaki-Nya, dan dimungkinkan Allah mengutus sebagian dari mereka kepada sebagian yang lain. Dari sekian banyak atsar yang menonjol dalam buku ini tentang malaikat, “Allah menciptakan para malaikat untuk beribadah kepada-Nya dalam beberapa golongan. Di antara mereka ada malaikat yang berdiri berbaris sejak Allah menciptakan mereka hingga Hari Kiamat, malaikat yang ruku’ dan khushyuk sejak Allah menciptakan mereka hingga Hari Kiamat, dan malaikat yang sujud sejak Allah

menciptakan mereka hingga Hari Kiamat. Ketika Hari Kiamat tiba, Allah Subhanahu wa Ta'ala menampakkan diri dan mereka pun melihat wajah-Nya yang mulia lalu berkata, “Mahasuci Engkau, kami tidak beribadah kepada-Mu dengan sebenar-benarnya.” - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

**KKPK Misteri Cermin Pengisap** Jan 16 2021 Menurut kabar burung, rumah di sebelah rumah Zahra itu berhantu. Mana mau Zahra percaya begitu saja. Maka, pada suatu malam, Zahra bersama teman-temannya memasuki rumah itu diam-diam. Mereka ingin tahu kebenaran berita itu. Rumah besar dan tua itu tampak angker. Apalagi di malam hari. Saat mereka tiba di dalam rumah, berbagai keanehan muncul. Ketika berada di dapur, sebuah bayangan putih hampir menerkam Zahra. Di ruangan lain, Fani, Kansa, dan Dika tiba-tiba diisap oleh sebuah lukisan nenek yang menempel di dinding kamar. Sementara di ruangan lain, Marsya yang sedang menatap cermin tiba-tiba lenyap. Zahra yang cerdas dan pintar berhasil menghindari terkaman. Tapi, banyak teman-temannya yang menghilang begitu saja. Apa yang sebenarnya terjadi? Berhasilkah Zahra menyelamatkan teman-temannya? Dan ? apakah benar ada hantu di rumah itu?

**MISTERI KAMPUNG MISTIS** Nov 13 2020 Kepergian Rama bersama kedua kawannya ke sebuah kampung yang begitu jauh dari hingar bingar kota untuk melaksanakan observasi demi kepentingan tugas akhir, ternyata membuat dirinya mengetahui sebuah fakta yang mengejutkan. Ayahanda yang dikiranya sudah meninggal itu masih hidup! Rama pun mulai berusaha menguak tabir misteri, mengapa sang ayah bisa lupa pulang, bisa lupa dengan keluarganya sendiri. Aroma mistis apa yang menimpa sang ayah? Hingga kemudian banyak kejadian tak terduga yang menghampiri Rama dkk yang menuntut untuk diselesaikan. Akankah Rama berhasil menguak misteri tersebut? Atau ia sendiri yang akan berakhir ‘lupa jalan pulang?’

The Qiraah Code Jan 08 2023 Shalat menyimpan rahasia yang sangat menakjubkan. Bukan hanya gerakan jasmani yang menyehatkan, shalat juga merupakan latihan ruhani yang dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaan. Rukun Islam yang dipatok sebagai tiang agama ini merupakan metode pembelajaran yang efektif jika dilakukan dengan pemaknaan yang sempurna. Gerakan shalat, misalnya, mengajarkan bahwa hidup selalu bergerak dan bergantian: sekali masa berdiri sempurna, merunduk, lalu sujud dan bersimpuh, kemudian kembali berdiri. Begitu juga kehidupan manusia: kadang jaya, lain waktu nista; kadang bahagia, kadang pula menderita; atau tempo waktu bersyukur, dan tempo masa menghiba. Selain gerakan shalat, bacaan dalam shalat dan di setiap gerakannya juga mengandung rahasia agung yang menakjubkan. Misalnya, bacaan surat al-Fatihah, yang dilafalkan di setiap rakaat, merupakan metode internalisasi untuk selalu berpikir, berjiwa, dan berhati besar: al-hamd lillâh rabb al-‘âlamîn. Bukankah berpikir besar, berjiwa besar, dan berhati besar merupakan kunci sukses. Buku ini mengungkap rahasia-rahasia besar di balik bacaan shalat. Di dalamnya kita menemukan pelajaran mengenai prinsip utama dalam Islam, bahwa keimanan pada Tuhan mestilah berbuah manis bagi kebaikan pada sesama insan. Shalat yang diawali bacaan takbir, pengakuan atas kebesaran Allah, dan diakhiri kalimat salam, ucapan tanda kepedulian pada sesama insan, merupakan perpaduan sinergis antara kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional.

**Pilar-Pilar Surga** Oct 01 2019 Orang-orang beriman membutuhkan spirit dan motivasi untuk mengerjakan berbagai amal ibadah yang wajib dan sunnah. Pada hakikatnya, setiap muslim itu memiliki kebaikan yang banyak yang tidak mereka ketahui, oleh karena itulah mereka membutuhkan "sesuatu" yang dapat mengeluarkan segenap potensi kebaikan yang mereka miliki, sebagaimana pilar-pilar surga ini yang dapat memotivasi pelaksanaan amalan-amalan mereka yang utama yang bersumber dari pola kebiasaan ibadah Rasulullah saw sehari-hari. Seandainya pilar-pilar surga ini disampaikan kepada setiap orang dan dibacakan kepada mereka, niscaya akan banyak di antara mereka yang bergegas melakukan berbagai kebaikan, dan mereka akan sangat

antusias untuk mengerjakannya. Bahkan mereka akan mengeluarkan harta yang mahal dan sangat berharga di jalan Allah Ta'ala dengan sukarela dan mengharapkan ridha Allah swt. Setiap muslim tentu membutuhkan peta "pengetahuan agama" dalam hidupnya, karena dengan peta itulah ia dapat mengenal jalan yang baik dan jalan yang buruk sehingga ia dapat sampai dengan selamat ke tempat yang ia tuju (surga).

Misteri Lisan Apr 06 2020 Kita seringkali meremehkan sesuatu yang secara fisik nampak kecil. Namun betapa banyak hal-hal besar yang bermula dari hal-hal kecil. Dan itu berlaku untuk jalan kebaikan dan kebinasaan pada saat yang sama. Dosa-dosa kecil akan menjelma menjadi gunung dosa jika tak dikikis dengan taubat dan istighfar. Lisan adalah satu objek kecil di tubuh kita. Kecil, tapi ia dapat menghempaskanmu ke dalam jurang neraka yang terdalam, kata Nabi suatu ketika. Kecil, tapi ia terlalu mudah untuk digerakkan. Dan karena itu ia seringkali menjadi sumber bencana, di dunia maupun di akhirat. Banyak perang di dunia yang disebabkan lisan yang tak terkendali. Banyak hamba tersungkur ke neraka juga akibat lisan yang lepas kendali. Buku ini mengajak kita untuk sejenak berhenti merenungkan si kecil bernama lisan itu. Kita juga diajak untuk mengendalikannya agar menjadi jalan buat kita menuju surga, bukan jalan menuju Jahannam. Selamat menyelami Misteri Lisan! Sebuah buku islami dari Mirqat Publishing (Mirqat Group)

**Fakta & Keajaiban Shalat Subuh** Sep 04 2022 Shalat Subuh sungguh menyimpan banyak misteri dan keistimewaan. Ganjaran yang diberikan Allah bagi orang-orang yang istiqamah mengamalkan shalat Subuh berjamaah pun sungguh luar biasa. Beberapa keutamaan shalat Subuh berjamaah yang dapat kita peroleh antara lain: Mendapat cahaya yang sangat terang pada hari kiamat Mendapat ganjaran yang lebih baik dari dunia dan seisinya Dijamin oleh Allah masuk surga Mendapat nikmat dapat melihat Allah pada hari kiamat Menghapus dosa sepanjang malam Mendapat jaminan perlindungan dari Allah sepanjang hari Vitalitas dan sistem imunitas tubuh menjadi lebih kuat Metabolisme tubuh menjadi lebih baik Meningkatkan kecerdasan dan konsentrasi berpikir

Menjadikan hidup lebih semangat dan produktif Melapangkan rezeki dan melancarkan segala urusan Kunci kemenangan dan kesuksesan hidup Buku ini sangat cocok bagi Anda yang ingin mengetahui secara lengkap tentang fakta ilmiah dan keajaiban seputar manfaat shalat Subuh. Di dalamnya mengulas hakikat, hikmah, dan manfaat shalat Subuh. Penulis juga memberikan kiat agar mudah melaksanakan shalat Subuh berjamaah di masjid. Pada bagian akhir, penulis juga menyajikan kisah nyata tentang manfaat yang dirasakan oleh orang-orang yang melaksanakan shalat Subuh berjamaah secara Istiqamah. Buku ini dilengkapi juga dengan dzikir dan doa yang dapat dibaca pada waktu Subuh. -WahyuQolbu-

*Hari-Hari di Sukamiskin* Aug 11 2020 Pada waktu menyelesaikan bab I, Hari-hari di Sukamiskin, benar-benar terasa bukan penjara. Sosok material penjara telah mampu "digubah" dan sangat luar biasa hingga benar-benar meyakinkan ini bukan di penjara. Ketajaman, kejernihan di ungkapkan tanpa mengeluh. Subhanallah, bukan penjara tapi sebuah madrasah... Pada waktu membaca bab 2, Kumpulan Catatan Renungan Kala Diri Berjarak Dengan Kemerdekaan 2, saya sangat sulit menahan air mata saya. Bagaimana tidak, dalam situasi dan kondisi yang dalam pemahaman banyak orang serba negative, justru sahabat-sahabat yang di "dalam" justru mengungkapkan rasa syukur atas segala nikmat yang di curahkan Allah swt. Allahuakbar... Oleh : Afit Juliyat, MA Alumni Gontor, Alumni Universitas Islam Sudan Africa. Pengasuh Ponpes Andalusia Banjarnegara Siapa yang mau seperti Nabi Yusuf yang memilih penjara fisik agar ia tak terpenjara secara metaforik. Hidup di tengah kekangan hawa nafsu adalah penjara sebenarnya, itu lebih buruk, maka lebih baik dipenjara di antara jeruji dengan hati yang penuh kebebasan. Siapa yang mau "senekad" Nabi Yusuf. Semua orang juga akan menyatakan doa seperti Nabi Yusuf adalah kebodohan, penjara kok lebih disukai? Tapi tulisan-tulisan di buku ini bisa merubah anggapan itu. Doa Nabi Yusuf ternyata benar, penjara memberikan kronik kehidupan yang lain. Penjara memberikan pelajaran kehidupan tertentu, penjara seperti "tempat uzlah" bagi para penulis buku ini. Bila para sufi zaman dahulu menyepi di hutan atau tempat terpencil, beberapa penulis ini

mendapatkan kesadaran justru di dalam penjara. Oleh : DR. Bambang Q Anees Ketua Prodi Magister Religious Studies, PPs UIN Sunan Gunung Djati Bandung

*DTC - Misteri Hantu di Persimpangan* May 08 2020 Sejatinnya, dunia ini dihuni oleh dua makhluk, yaitu makhluk nyata dan makhluk gaib. Sama-sama memiliki kepentingan. Menyadari keberadaan makhluk gaib dengan tidak mengusik adalah hal yang harus dilakukan untuk keselamatan diri dan sekitar. Bersandar pada kepasrahan kekuasaan Ilahi, merupakan jalan terbaik agar terhindar dari perbuatan syirik. *Misteri Pembunuh 3 Khalifah* Mar 06 2020 Buku ini diterbitkan oleh Sealova Media. Siapakah dalang dari pembunuhan ini? Apakah ini perbuatan penyusup atau memang ada indikasi perebutan kekuasaan. Dan buku ini, mengungkapkannya dengan sangat jelas. Buku yang patut anda baca dan menempati lemari koleksi buku-buku anda. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Jangan Sekali-kali Lalaikan Shalat** Jul 02 2022 Rasulullah bersabda, "Ibadah pertama yang akan dihisab adalah shalat. Jika ia baik maka amal lain akan baik, dan jika ia buruk maka amal lain akan buruk." (HR. An-Nasa`i) Satu-satunya ibadah dalam Islam yang memiliki frekwensi paling banyak dilakukan adalah shalat. Sehari semalam, minimal seorang muslim shalat sebanyak 5 kali; Subuh, Zuhur, Ashar, Maghrib, Isya. Belum lagi, shalat-shalat qabliyah dan ba'diyah yang menyertai setiap shalat wajib. Berbeda dengan rukun Islam yang lain; bersyahadat sekali dalam hidup. Membayar zakat fitrah, sekali dalam setahun. Berpuasa di bulan Ramadhan, sekali dalam setahun. Haji wajib, dilakukan sekali dalam seumur hidup bagi yang kuasa. Tidak salah, jika kemudian Islam memandang shalat sebagai ibadah sangat penting dilakukan oleh seorang muslim. Bahkan Islam menjadikannya sebagai barometer kualitas keimanan serta baik buruknya amal shaleh. Saking pentingnya, Rasulullah mengatakan, "Ibadah pertama yang akan dihisab adalah shalat. Jika ia baik maka amal lain akan baik, dan jika ia buruk maka amal lain akan buruk." (HR. An-Nasa`i dari Abu Hurairah) Buku, "Jangan Sekali-kali Lalaikan Shalat" merupakan buku yang mengingatkan kita semua akan kewajiban shalat. Menghadirkan kisah-

kisah orang shaleh dengan shalat, tips-tips agar shalat pada waktunya, kemuliaan-kemuliaan orang shalat, serta hukuman bagi mereka yang melalaikan shalatnya. -pustaka al-kautsar-

**Sumantri Ngenger** Sep 23 2021 Kisah Sumantri Ngenger atau Sumantri Suwita (Sumantri mengabdikan) adalah kisah pewayangan yang menampilkan pergulatan tokoh Sumantri yang ingin mengabdikan Sri Prabu Harjuna Sasrabahu. Sebelum dapat mengabdikan, ada beberapa syarat yang harus dipenuhi oleh Sumantri. Kisah ini memiliki konteks yang sangat mendalam secara spiritualitas, yakni lebih mengenal tiga unsur dalam diri manusia, badan kasar, badan halus (ruh), dan Sang Alus (sukma, tempat bersemayamnya Tuhan).

**Rahasia Berdoa Ketika Subuh** Feb 26 2022 Doa adalah memohon atau meminta suatu yang bersifat baik kepada Allah SWT seperti meminta keselamatan hidup, rizki yang halal dan keteguhan iman. Sebaiknya kita berdoa kepada Allah SWT setiap saat karena akan selalu didengar oleh-Nya. Buku yang diterbitkan oleh KUNCI IMAN ini mengupas rahasia berdoa ketika subuh. Sehingga anda bisa lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Shalat-shalat Sunah Penarik Rezeki** Nov 25 2021 Selain sebagai ibadah, shalat, baik yang wajib maupun yang sunah merupakan media/wasilah yang akan mendatangkan rezeki dunia dan akhirat. Hal ini dikarenakan shalat itu sendiri berarti doa, bahkan shalat adalah sebaik-baik doa. Di antara shalat itu terdapat shalat-shalat yang terkait dengan rezeki khusus. Misalnya: • Shalat Hajat dikaitkan dengan rezeki hajat keinginan. • Shalat Istikharah dikaitkan dengan rezeki pilihan yang terbaik. • Shalat Dhuha dikaitkan dengan rezeki kecukupan. • Shalat Tahajud dikaitkan dengan rezeki ijabah dan kebaikan. • Shalat Istisqa dikaitkan dengan rezeki hujan. Buku ini berisi uraian tentang beberapa shalat sunah dan kaitannya dengan manfaatnya untuk menarik rezeki. Selain membahas tentang shalat-shalat yang telah disebutkan di atas, buku ini juga membahas tentang shalat sunah Fajar dan shalat sunah Tobat yang juga dikaitkan dengan rezeki. Buku ini juga membahas mengenai pengertian rezeki menurut Islam, anjuran untuk bangun pagi dan manfaatnya, serta anjuran untuk bekerja. Buku ini juga dilengkapi

dengan doa-doa penarik rezeki yang mudah-mudahan dapat menjadi amalan untuk lebih mempercepat turunya rezeki dari Allah kepada kita. Pada akhirnya nanti, insya Allah buku ini dapat menjawab pertanyaan: Mengapa rezekiku tak kunjung datang meskipun aku sudah susah payah berusaha?

**Sunnah-sunnah Rasul yang Wajib Kamu Tahu** Aug 30 2019 Rasulullah SAW adalah pemandu, pemberi kabar, dan pembawa berita yang tidak diragukan lagi kebenarannya. Rasulullah masih hidup hingga sekarang, bahkan di dalam hidup orang-orang yang tidak pernah mendengar nama beliau sekalipun. Bagaimana bisa? Ini bukan tentang cinta buta. Kecintaan muslim terhadap beliau sudah mulai berlandaskan logika di era modern ini. Dan buku ini menyinggung tentang sedikit sunah yang dapat kita terapkan dalam kehidupan sehari-hari. Pada saat kita melaksanakan sunahnya, kita mungkin mengharap manfaatnya, lalu kita mengharap keberkahannya, dan seiring berjalannya waktu, yang tersisa hanya berharap ridha Allah dan cinta beliau semata. Buku ini berisi tentang salat-salat sunah, puasa-puasa sunah, dan sunah-sunah lain yang dapat dijadikan sarana untuk kita memperbaiki, mendekatkan diri, dan menunjukkan cinta kepada Allah SWT dan Rasulullah Muhammad SAW. Di dalamnya disertai pula kisah-kisah nyata yang dapat menginspirasi Anda.

**Misteri Bidadari Surga** May 20 2021

**Merajut Cinta Benang Perkawinan** Dec 07 2022

**7 Sunah Harian Nabi SAW.** Jun 08 2020 Tanpa bermaksud membatasi sunah-sunah Nabi Saw., buku ini ingin menunjukkan kepada kita amalan sederhana yang biasa Rasulullah lakukan setiap hari. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Tuntunan, Indonesia]

**Ramayana** Jan 04 2020 "Wahai Yayi Shinta! Bagaimana aku bisa memercayaimu bahwa Yayi masih dalam keadaan suci?..." "Duh Kanda Rama! Sungguh, hamba berani bersumpah bahwa keadaan istri Paduka ini benar-benar masih suci dan sangat setia kepada Kakangmas. Oleh karena itu, untuk membuktikan ke-sucian hamba, mohon kiranya hamba dibuatkan patumangan (api unggun); jika diri hamba terbakar oleh api, berarti diri hamba sudah tidak suci lagi! Tapi sebaliknya, jika diri hamba

tidak terbakar oleh api, maka diri hamba masih suci!" Ramayana adalah sebuah epos kuno yang amat sarat dengan nilai-nilai mulia perjalanan hidup manusia. Melalui kisah dramatik percintaan dua insan, Sri Rama dan Dewi Shinta, Ramayana begitu menyiratkan rentetan plot peperangan antara kebajikan (Kautaman) dan kejahatan (Angkara murka), terlebih pergulatan melawan hawa nafsu dalam diri manusia sendiri. Meski telah mengalami sedikit adaptasi ke dalam kebudayaan Jawa, yang kemudian melahirkan segudang nilai-nilai filosofis Jawa, namun pemaparan kisah Ramayana dalam buku ini tetap dekat dengan prinsip-prinsip pokok kehidupan dan kemanusiaan universal. Hakikat mendasar dari kesetiaan, cinta, kejujuran, kepahlawanan dan keberanian adalah makna besar yang diusung kisah besar Ramayana. Buku persembahan penerbit MediaPresindoGroup

**Misteri Cinta Dibalik Pallumara** Mar 18 2021 Retno, wanita yang oleh pujaan hatinya dinamai Penyu Biru itu adalah seorang peneliti ganggang laut dari LIPI. Ia ditugaskan ke Perairan Banda bersama Martasya. Hobi snorkeling dan diving yang akhirnya mempertemukannya dengan Koi alias Daeng Gilang. Kedekatan mereka membuat Martasya yang juga jatuh hati pada Koi menjadi iri. Ia terus mencari celah untuk bisa mendapatkan hati Koi. Rupanya tak hanya Marta yang menjadi penghalang hubungan mereka. Konflik lain justru datang dari sebuah tradisi di keluarga Koi. Tradisi unik yang hanya ada saat lelaki anggota keluarga besar Koi akan menikah. Pallumara buatan calon mempelai perempuan itu merupakan simbol pengabdian istri pada suaminya, yang memang menyukai pallumara. Penyu bukanlah wanita yang bisa memasak. Ambo Cening memakluminya dan berkeinginan mengajarkan pallumara pada Penyu sampai bisa. Namun, reaksi Penyu sungguh di luar dugaan. Iktikad baik Ambo dan Koi tak diindahkannya. Ia memilih pergi meninggalkan kekasih hatinya. Ada apa dengan Penyu? Apakah Koi bisa meyakinkannya untuk menyanggupi syarat Ambo Cening? Ataukah akan ada wanita lain pilihan Ambo Cening yang menjadi pendamping Koi? Dan apakah Martasya melihat peluang ini sebagai sebuah cara untuk mengambil hati Koi dan ibundanya?

Rahasia Terkabulnya Doa Oct 05 2022

**Pejuang Subuh** Jun 01 2022 Buku ini berisi kumpulan kisah nyata orang-orang yang istiqomah berjuang mengerjakan shalat subuh berjamaah dan memperoleh keajaiban. Buku ini juga dilengkapi dengan keutamaan shalat subuh berjamaah sesuai dengan apa yang tertera pada Quran dan Hadits. -WahyuQolbu-

**Matematika Pahala** Nov 01 2019 Ada hal yang menarik terkait masalah pahala, di antaranya adalah Allah telah menetapkan konsep baku tentang besaran balasan pahala dengan kisaran mulai dari 10 sampai tak terhingga jumlahnya. Konsep ini menunjukkan bahwa balasan pahala yang ditawarkan Allah volumenya lebih besar dari ukuran amal ibadah yang dilakukan manusia. Satu amal kebajikan akan dibalas antara 10 kali lipat sampai tak terbatas. Ada amal-amal tertentu yang nilai pahalanya dianggap sebagai investasi oleh Allah hingga pahala tersebut akan terus berbunga. Ada pula jenis pahala berupa surga. Anehnya pahala jenis ini diberikan untuk amal-amal ringan yang siapa pun bisa melakukannya. Adanya rumus pahala ini dimaksudkan agar manusia bisa introspeksi dan mengkalkulasi amal kebajikannya sebelum kelak di akhirat semua amal perbuatannya ditimbang oleh Allah. Namun, jangan menyikapi kemurahan Allah dalam pemberian pahala ini dengan sikap yang salah hingga menjadikan kita malas beribadah karena merasa sudah punya banyak tabungan pahala. Tho, surga tak bisa kita beli dengan pahala. Kita masuk surga adalah karena rahmat Allah. (Genta Hidayah, Motivasi, Islam, Motivasi Islami, Pahala)

**Pendekar Shubuh** Dec 27 2021 Buku ini mencoba mengedepankan kisah perjuangan orang-orang yang berusaha menjalankan ibadah shalat Subuh dengan segala rintangannya, mulai dari dinginnya cuaca, hingga jarak yang harus ditempuh menuju masjid terdekat demi menjalankan shalat Subuh berjamaah. Mengisahkan orang-orang yang memilih bangun dan bersujud daripada mendengkur di balik selimut, memilih berdoa di keheningan pagi daripada terlelap menikmati mimpi. Mencatat berbagai kisah-kisah para pejuang subuh, dengan kata lain merupakan sedikit ikhtiar untuk menyelami berbagai sisi kehidupan manusia, dan lebih jauh lagi adalah upaya untuk mengenali hakikat manusia itu sendiri. Kisah-kisah dalam buku ini disatukan dalam benang merah yaitu

mengambil nuansa waktu subuh atau peristiwa yang berkaitan dengan shalat Subuh sebagai titik fokus kisah. Keseluruhan kisah di dalam buku ini mencoba menyajikan berbagai hal seputar shalat Subuh dari berbagai sisi, dari berbagai sudut pandang. Mulai dari tokoh dengan berbagai latar belakang, usia, kondisi ekonomi, dan lingkungan tempat tinggal. Latar belakang tokoh yang beragam diketengahkan agar pembaca dapat memperoleh gambaran yang lebih luas tentang orang-orang yang berjuang untuk shalat Subuh, sehingga kisah-kisah di dalam buku ini diharapkan memperkaya perspektif mengenai shalat Subuh.

*Misteri Dzikir Hasbunallah Wa Ni'mal Wakil* Feb 14 2021 Hasbunallah Wa Nikmal Wakil, Nikmal Maula wa Nikman Nasir. Kalimat ini termasuk dzikir sederhana, namun mengandung makna yang luar biasa. Dzikir ini menandakan bahwa seorang hamba hanya pasrah pada Allah dan menjadikanNya sebagai tempat bersandar. Ibnu Abbas berkata bahwa "hasbunallah wa nikmal wakil" adalah perkataan Nabi Ibrahim alaih salam ketika beliau ingin dilempar di api. Sedangkan Nabi Muhammad saw. "Sesungguhnya manusia telah mengumpulkan pasukan untuk menyerang kamu, karena itu takutlah kepada mereka!" Maka perkataan itu menambah keimanan mereka dan mereka menjawab, "Cukuplah Allah menjadi Penolong kami dan Allah adalah sebaik-baik Pelindung." (HR. Bukhari No. 4563). Misteri dzikir "hasbunallah wa nikmal wakil" adalah barangsiapa yang bertawakal kepada Allah niscaya Allah akan mencukupkan (keperluan)nya. (QS. ath-Thalaq 3). Buku ini mengupas misteri makna di balik kalimat dzikir sederhana itu, sehingga kita bisa memahaminya. Selanjutnya kita amalkan dalam kehidupan sehari-hari untuk mencapai sukses hidup, di dunia dan kebahagiaan di akhirat. [ ] *Misteri Potensi Gaib Manusia* Feb 03 2020 *Misteri Potensi Gaib Manusia* Kajian analitis tentang roh, jiwa, akal, dan qarîn dari sudut pandang agama Islam dan ilmu pengetahuan modern Prof. Dr. Ahmad Syauqi Ibrahim Manusia adalah makhluk Allah yang paling mulia dan sempurna. Selain dibekali dengan kemampuan fisik, manusia juga memiliki potensi non fisik berupa roh, jiwa, akal, dan qarîn. Keempat potensi non fisik inilah yang membedakan manusia dari makhluk-makhluk lainnya. Seluruh potensi non fisik tersebut bersifat gaib. Manusia hanya dapat

mempelajarinya lewat petunjuk wahyu, baik yang berupa ayat-ayat al-Qur`an maupun pewartaan hadis Rasulullah s.a.w. Buku ini membedah seluruh potensi gaib yang dimiliki manusia, dengan analisis yang didasarkan pada dalil-dalil syariat yang dipadu dengan tinjauan ilmiah. Karya ini menyajikan jawaban dari semua teka-teki yang selama ini berkecamuk dalam pikiran kita, sekaligus mematahkan mitos dan keyakinan yang salah tentang roh, jiwa, akal, dan qarîn. Dengan membacanya, kita tidak hanya memperoleh pemahaman yang utuh danmempertebal iman kita kepada kemahakuasaan Allah s.w.t. -Qisthi Press-

*Misteri di Balik Penamaan Ayat-ayat dan Surat dalam al-Qur'an* Jan 28 2022 *Al-Qur'an* memuat berbagai persoalan sekaligus menawarkan solusi yang terbaik. Hubungan manusia dengan Allah Swt. (hablum minallah), hubungan manusia dengan sesama (hablum minannas), dan hubungan manusia dengan lingkungan (hablum minal 'alam); semuanya termuat di dalam al-Qur'an. Dan, bagi siapa saja yang ingin hidup bahagia di dunia dan akhirat, maka tidak ada jalan selain memegang teguh ajaran al-Qur'an. Demikianlah di antara mukjizat kedahsyatan al-Qur'an. Buku yang ada di tangan Anda ini mengulik misteri di balik penamaan ayat dan surat dalam kitab kebenaran tersebut. Menariknya, penulis buku ini juga mengurai keistimewaan al-Qur'an secara argumentatif. Buku ini layak dibaca oleh pembaca dari lintas kalangan. Keren.

**Cakramanggilingan** Aug 23 2021 Siapa sangka dari khasanah seni-budaya berupa Tembang Macapat karya para pujangga leluhur Jawa yaitu dari Mijil, Sinom, Asmarandana, Kinanthi, Dhandhanggula, Maskumambang, Durma, Pangkur, Gambuh, Megatruh, Pucung ternyata mengandung makna kehidupan yang adiluhung. Bukan hanya mengenai fase-fase kehidupan penting yang dilalui manusia, tetapi juga mengisyaratkan makna dari kelahiran hingga kematian (sangkan paraning dumadi). Itulah ÔCakramanggilinganÕ, siklus kehidupan manusia sebagaimana terurai dalam Tembang Macapat sejak dilahirkan sampai meninggal dunia. Para pujangga leluhur orang Jawa memang sangat mengutamakan dan begitu peduli mengenai kebaikan dan kemuliaan dalam menjalankan apa yang disebut dengan memayu



hayuning bawana (melestarikan dan memakmurkan bumi seisinya) yang identik dengan Rahmatan lil Ôalamien (rahmat bagi semesta alam).

Semoga anak-anak bangsa dapat falsafah Ômemayu hayuning bawanaÕ tersebut serta memelihara keseimbangan alam semesta.

*Misteri Jodoh* Oct 25 2021 Saya bangga dan menyambut gembira atas terbitnya antologi cerpen berjudul Misteri Jodoh ini. Kegembiraan saya berlatar pada kenyataan bahwa secara umum minat kaum muda terhadap kesusastraan masih rendah... Karya sastra tak terkecuali cerita pendek adalah sebuah karya rekaan yang menawarkan nilai-nilai keadaban yang disublimkan dalam bentuk cerita. Karya sastra mengisi jiwa pembaca dengan nilai-nilai keadaban seperti kepekaan sosial, penghargaan terhadap sesama, kesadaran bermasyarakat atau hubungan yang adil dan persaudaraan antarsesama. Dengan demikian, karya sastra menjadi salah satu sumber pembentukan karakter manusia. Sedangkan bagi penulisnya, sebuah karya sastra merupakan bukti upaya sang penulis untuk menumpahkan gagasan dan perasaan-nya ke dalam bentuk teks (Ahmad Tohari, Budayawan)

*Menyikapi Rahasia Keutamaan dan Keistimewaan Shalat Subuh* Nov 06 2022 Secara khusus Allah menjadikan shalat sebagai perintah spesial

yang didalamnya terkandung manfaat yang begitu besar Secara umum semua shalat wajib mengandung hikmah yang sama, akan tetapi rupanya Allah menjadikan sebagian dari shalat-shalat itu lebih utama dari shalat yang lain. Shalat subuh, misalnya. Shalat ini oleh Allah dijadikan sebagai tolak ukur keimanan seseorang. Shalat ini juga merupakan jaminan bagi manusia agar tidak dimasukkan ke neraka sekaligus jaminan bagi mereka supaya dimasukan ke dalam surga. Tak hanya itu shalat Subuh juga merupakan jaminan dari Allah terhadap keberkahan rizki. Dan sesungguhnya tak hanya berhenti sampai disitu hikmah yang terdapat dalam perintah shalat Subuh ini. Sejauh apakah keajaiban yang terdapat dalam shalat Subuh tersebut? Selanjutnya, buku yang ada di tangan pembaca ini akan menguak berbagai keajaiban yang ada dalam shalat Subuh. Lewat kajian ini pembaca akan menemukan sebuah kesimpulan bahwa ternyata shalat Subuh bukan hanya sekedar shalat fardhu biasa, namun lebih dari itu shalat ini merupakan shalat khusus yang menyimpan banyak misteri.

**rahasia rezeki dan misteri mati** Dec 15 2020

**Berhaji bagi yang Tak Mampu** Jul 22 2021 Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup MutiaraMedia